

Pressemitteilung vom 19.12.2023

WEBER-Ingenieure verabschiedet Peter Capitain in den Ruhestand

Homburg (Efze), 30.11.2023 +++ Mit großem Bedauern hat WEBER-Ingenieure seinen geschätzten Kollegen Peter Capitain in seinen wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Peter Capitain hat über 35 Jahre bei WEBER-Ingenieure gewirkt und war in dieser Zeit in verschiedenen Funktionen tätig.

Durch seine pragmatische Herangehensweise und seine hohe Einsatzbereitschaft hat Peter Capitain zahlreiche komplexe Projekte in den Bereichen Abwasserreinigung, Stadtentwässerung und Wasserversorgung als Projektingenieur und Projektleiter sehr erfolgreich begleitet. Er hat maßgeblich zum Erfolg zahlreicher Projekte beigetragen, wobei seine spezielle Kompetenz bei der Konzeption, Planung und Umsetzung von Aufbereitungsanlagen (kommunale und gewerbliche Kläranlagen, Sickerwasserreinigungsanlagen, Wasserwerke) lag.

Wir haben Peter Capitain, der zudem seit 2009 Niederlassungsleiter des Standortes Homburg (Efze) war, als äußerst hilfsbereiten Kollegen und erfahrenen Ingenieur geschätzt, der sich flexibel neuen Herausforderungen gestellt hat. Seine langjährige Expertise und seine positive Arbeitsweise haben dazu beigetragen, dass er bei Auftraggebern, Partnern und Kollegen hohes Ansehen genoss.

In diesem Jahr wurde Peter Capitain bereits für seine 35-jährige Betriebszugehörigkeit geehrt. Nun beendet er seine Vollzeit-Karriere bei WEBER-Ingenieure und unterstützt uns nur noch an zwei Tagen in der Woche bei der Projektarbeit.

Wir sind sehr dankbar für seine langjährige Mitarbeit und wünschen ihm für seinen Ruhestand alles Gute, Gesundheit und viele schöne Erlebnisse. Peter Capitain wird eine große Lücke hinterlassen, sowohl fachlich als auch menschlich. Wir sind uns jedoch sicher, dass er die verdiente Entspannung und Zeit für sich selbst finden wird. Wir danken ihm für all seine Beiträge und wünschen ihm nur das Beste für die kommenden Jahre.

Gleichzeitig freuen wir uns, dass Herrn Dr. Reiner Braun die Aufgabe des Niederlassungsleiters von Peter Capitain ab 1. Dezember 2023 übernommen hat. Wir wünschen ihm einen guten Start, ein gleich gutes Händchen bei der Leitung des Standortes und viel Erfolg.